



Regierungsratsbeschluss vom 06. Juli 2021

Motion Michael Wüthrich und Konsorten betreffend Stoppen des Projekts "Ausdehnung von E-Voting"; Überweisung als Anzug

P185416

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Michael Wüthrich und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Im Dezember 2018 wurde der Regierungsrat mit der später in einen Anzug umgewandelten Motion Wüthrich und Konsorten betreffend Stoppen des Projekts "Ausdehnung von E-Voting" aufgefordert, das betreffende Projekt baldmöglichst, jedoch spätestens innerhalb von sechs Monaten zu stoppen. Mit Schreiben vom Juni 2019 erklärte der Regierungsrat, dass die Weiterführung des Projekts auch aufgrund des Aussetzens des Post-Systems faktisch gar nicht mehr möglich sei. Die Projektarbeiten zur Ausdehnung von E-Voting auf alle Stimmberechtigten von Basel-Stadt wurden sistiert. In der vorliegenden Anzugsbeantwortung wird dargelegt, welche Massnahmen in der Zwischenzeit getroffen wurden sowohl hinsichtlich eines Austauschs zur Digitalisierung im Bereich politische Rechte mit Expertinnen und Interessierten als auch bezüglich Verbesserung der Anforderungen an die Systeme (z.B. hinsichtlich Sicherheit, Kontrolle und Transparenz). Der Regierungsrat plant, dass E-Voting für Auslandschweizer Stimmberechtigte und Menschen mit einer Behinderung ab November 2022 wieder angeboten wird.

